

***Queridos asociados, estimada familia militar y organizaciones afines:***

En esta época del año, el espíritu de unidad, solidaridad y esperanza ilumina nuestros corazones. El presidente de la UPMAC, Francisco Ricardo Verna, Coronel (R), junto con su honorable Comisión Directiva, desea expresar su más sincero agradecimiento por la confianza y el compromiso de cada uno de ustedes, que día a día fortalecen nuestra misión y nuestros valores..

La Navidad es un momento especial para reflexionar sobre lo que hemos logrado juntos y renovar nuestro compromiso con el bienestar de nuestra comunidad. Es también una oportunidad para valorar la fuerza y dedicación que caracterizan a nuestra familia militar y a quienes trabajan incansablemente por construir un futuro más justo y solidario.

Deseamos que estas fiestas estén llenas de paz, amor y momentos inolvidables en compañía de sus seres queridos. Que el año 2025 nos encuentre unidos, llenos de energía y con renovados bríos para enfrentar los desafíos y alcanzar nuevas metas.

Que el espíritu navideño nos inspire a seguir trabajando juntos, con determinación y compromiso, por el bienestar de todos los miembros de nuestra asociación y por quienes representan los valores de lealtad, honor y servicio a la Patria.

*¡Feliz Navidad!*